

## “La poesía es la prolongación de la vida”

*Las Jornadas Poéticas, que inauguró Gamoneda, alcanzan una gran proyección*

La celebración de la sexta edición de las Jornadas Poéticas de la ACEC supuso un excelente escaparate de análisis, debate y lectura de poesía contemporánea catalana y castellana. Alrededor de treinta poetas participaron en las sesiones, que se celebraron entre los días 6 y 9 de junio, y reunieron a un gran número de asistentes formado por críticos, poetas y lectores, que confirman la condición de las Jornadas como uno de los actos culturales de más prestigio de la ciudad.

El alto nivel del programa se reflejó en un cartel que incluía la intervención de los recientes ganadores de algunos de los premios más reconocidos en lenguas catalana y castellana, como el Nacional de Poesía, el Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, el Carles Riba o el Ausiàs March.

Antonio Gamoneda protagonizó la conferencia inaugural, con una intervención en la que destacó el componente de la poesía como una prolongación de la vida, que expresa la verdad en sí misma. Gamoneda realizó una espléndida lección magistral sobre el papel de la poesía como una expresión de la realidad sentimental: “no conozco mis pensamientos hasta que me los dicen mis propias palabras”.

Las Jornadas tuvieron un doble eje de análisis: por un lado, la relación cultural entre Oriente y Occidente y, por otro, la vigencia y actualidad de la poesía satírica, que congregaron a diversos expertos. Como clausura de las sesiones, las Jornadas programaron una lectura por parte de diferentes poetas en lenguas castellana y catalana, y que no habían leído en ninguna de las cinco ediciones anteriores. •



*Antonio Gamoneda –flanqueado por Montserrat Conill y José Luis Giménez-Frontín– durante la conferencia inaugural*

CARME ESTEVE



*Manuel Serrat Crespo, José Corredor-Matheos, Anne Hélène Surárez, Jesús Aguado y Hèctor Bofill*

CARME ESTEVE



*José María Micó, Jordi Virallonga y Eduardo Moga conversan en una pausa*

CARME ESTEVE